



AMPA Colegio de La Salle
Avda. Madariaga, 67
40014 Bilbao

A la Atención de Doña Míriam González Bermúdez, secretaria de la Asociación de Madres y Padres del alumnado del Colegio de La Salle.

La abajo firmante, Estibaliz Barron Pardo, en su calidad de Directora de la Fundación Gizakia ubicada en Avda. Madariaga 63; en respuesta a la solicitud recibida el seis de octubre de dos mil catorce:

EXPONE

- 1- Que después de la reunión mantenida con ustedes el pasado 25 de septiembre para tratar el tema de las noticias aparecidas en "El Correo" con relación al posible traslado de la Narcosala de Bailén a la sede de la Fundación Gizakia en Deusto y de la lectura y envío de la Nota de prensa aclaratoria emitida por la DFB, lamenta profundamente que, las inquietudes de los padres y madres de los centro escolares del Distrito 1 de Deusto así como de las asociaciones firmantes no hayan cesado.
- 2- Que como directora de la Fundación Gizakia y vecina de Bilbao le preocupan las repercusiones que la alarma social que se sigue generando en torno a este tema está teniendo sobre el colectivo de personas afectadas por trastornos relacionados con las adicciones a sustancias.
- 3- Que, en la medida de lo posible, se tratará de que la reunión programada para finales de octubre se celebre lo antes posible.
- 4- Que no es necesario esperar a dicha reunión para afirmar que la Fundación Gizakia no tiene ninguna previsión de incorporar el consumo supervisado de sustancias en la cartera de servicios que la Fundación ofrece en Avda. Madariaga 63, tal y como ya se explicitó en la mencionada nota de prensa.
- 5- Que confía en que esta respuesta sirva para que todos puedan seguir trabajando y contribuyendo el buen clima vecinal existente en el Distrito 1 de Deusto.

Bilbao 6 de octubre de 2014

Fdo. Estibaliz Barron Pardo
Directora de la Fundación Gizakia

GIZAKIA
fundazioa

